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Frau Ortsvorsteherin 

Heike Scharfenberger 

Stadtverwaltung Ludwigshafen 

Fachbereich Innensteuerung 

Sparte Recht, Versicherung 

und Gremien 

Ruchheim, den 10.11.2018 

Anfrage 2 : Linie 72 – Umstellung auf Elektrobusse 
 
 

Sehr geehrte Frau Scharfenberger, 

für die Ortsbeiratssitzung am 19.11.2018 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und 

schriftliche Beantwortung folgender Frage: 

  

1. Ist geplant die Linie 72 (Busanbindung Ruchheim) mit Elektrobussen auszustatten 
und wann wird ggf. eine Umstellung erfolgen?  

 
Begründung: 
 
Die Inbetriebnahme des Logistikkonzerns Amazon hat zu einer spürbaren Verkehrszunahme 
in den Ruchheimer Durchgangsstraßen geführt. Zu den Ortsdurchfahrten zum Schichtwechel 
kommen Nachtfahrten auch an Sonn- und Feiertagen hinzu. Der Einsatz von Bussen ist 
grundsätzlich begrüßenswert, um Ruchheim vom Individualverkehr zu entlasten. Um aber 



nachteilige Auswirkungen durch zusätzliche Busfahrten zu begrenzen, sollte auch für den 
Stadtteil Ruchheim von zum Teil alten, dieselbetriebenen Bussen auf Elektrobusse umge-
stellt werden, zumal dies als Beitrag zu Klimaschutz und Luftreinhaltung vom Bundesum-
weltministerium gefördert wird. 
 
Jutta Kreiselmaier-Schricker 
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